
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 84611992

Prix 339 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A vendre : studio idéalement situé dans le centre de cannes, à 400m des plages de

la  croisette  et  à  700m  du  palais  du  festival.  Résidence  de  standing  sécurisé  et

gardienné,  cet  appartement de 29m² est  parfait  pour un investissement locatif  ou

un pied-à-terre. Il se compose d'une entré avec placard, un séjour ouvrant sur une

terrasse  ouest  de  5m²,  une  cuisine  indépendante  et  une  salle  de  bains  avec  wc.

Vendu  avec  une  place  de  stationnement  en  sous-sol.  Les  informations  sur  les

risques géologiques auxquels la commune est exposé sont disponibles sur le site

géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr ...

For sale: studio ideally located in the center of cannes, 400m from the beaches of

la  croisette  and  700m  from  the  palais  du  festival.  A  secure  and  guarded  luxury

residence, this 29m² apartment is perfect for a rental investment or a pied-à-terre. It

consists  of  an  entrance  with  cupboard,  a  living  room  opening  onto  a  5m²  west

terrace,  an  independent  kitchen  and  a  bathroom  with  toilet.  Sold  with  a  parking

space in the basement. Information on the geological risks to which the municipality

is exposed is available on the georisks website: city of cannes.

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES
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